

Systeme. Daran scheiterten zum Teil auch die anderen geclashierten Panzerzeuge, die allesamt nur **drei Sterne** kassierten. Dazu gehört auch der **Renault Mégane**, der nach **2008** aufgrund einer kürzlich erfolgten **Modifikation** nochmals zum Test antreten und sich dabei mit der Bewertung **83-78-60-48** begnügen musste. Der Stern-Abzug für den Franzosen liege „vorwiegend an einem Problem mit dem **Seatbelt-Reminder** für die Rücksitze“, so Lang. Renault habe aber bereits **Nachbesserung** versprochen. Die **restlichen** Drei-Sterne-Autos sind auf dem heimischen Markt **nicht** vertreten: Es handelt